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昨天，有消息称姚明中
方经纪人陆浩透露姚明的婚

礼将在8月5日进行，不过，
这随后遭到了陆浩的否认。

姚明回国后，就一直忙
于各种商业活动，但无论他出
席什么商业活动，他的终身大
事都是最受关注的。虽然姚
明称这是他的私事，希望大

家不要再用这样的问题骚扰
他，不过，社会各方面对他的
婚姻大事仍然非常热衷。昨
天有消息表示，姚明中方经
纪人陆浩透露姚明婚礼定在
今年8月5日，姚叶将在那
一天结成百年之好，陆浩透

露姚明与叶莉在 7月 3日就
已经登记结婚，并托人从婚
姻登记处代领了结婚证。

行为非常低调的姚明本
打算将婚礼举办得隆重些，
毕竟这是他人生中最重要的

事情，姚明起初准备邀请百
余名亲朋好友在黄浦江的船
上举行婚礼，但后来由于媒
体报道过于频繁，担心婚礼
会出现意想不到的意外，姚
明改变决定，将低调地邀请
十几名好友参加婚礼。但随

后陆浩通过媒体声明，自己
从没有说过这样的话，并透
露姚明将不参加中国队的夏
季热身赛。

无独有偶，另外一个

NBA巨星也将举行婚礼，总
决赛 MVP帕克与未婚妻埃

娃将在巴黎东南部建于 17
世纪的沃勒维孔特城堡举行

婚礼，租下这个城堡花费了
帕克48000美元，帕克将邀

请众多体育娱乐界的好友，
一起参加他豪华的婚礼。据
了解，帕克已经将婚礼照片

的独家报道权以200万美元
的价格卖给了《OK》杂志。

与帕克相比，姚明的婚礼就
显得有些寒酸了。
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$%4 昨天，为期三天
的亚洲篮球无疆界活动在上

海拉开了帷幕。NBA亚洲公
司为此次活动煞费苦心，请到
的明星不仅有 NBA公牛王
朝缔造者之一的皮蓬，前著名
球星迪瓦茨，火箭队后卫海
德，他们更是把正在接受肩部
理疗的姚明也请到了现场。

在 NBA高层短暂的发
言之后，姚明在现场接受了
媒体的采访。由于前段时间
姚明的肩伤有所加重，因此
也影响到了与中国男篮的会
合，就他肩伤的情况，姚明
说：“现在的情况很微妙，平

时正常活动没有任何问题，
可是一到拿球训练肩部就开
始疼痛。而且明显和左肩的

感觉不一样。”他向大家介绍
说：“每个人的治疗情况都不

一样，我现在和大家说的也
只是转述医生对我说的话。”
他接着说：“现在的情况要比
六周前好得多，现在主要做
的是消除疼痛。”

姚明说：“至于什么时候
可以回到国家队还在和中国

篮协继续协商。”一直到篮球
无疆界的活动开始，记者们
才知道姚明会来参加这个活
动，原定于前天下午的训练，
但由于前来参加活动球星的
飞机晚点，因此下午的训练
也被迫取消。姚明说：“开始

一直没有定下来的原因主要
是怕耽误治疗，但现在经过
和 NBA公司的协商已经很

好地解决了这个问题。”
姚明此次作为教练会执

教参加篮球无疆界的小球员
们。他说：“我这次来参加这
个活动主要是帮助小球员们
纠正一些技术动作。”有记者
问姚明，你执教他们有什么样
的感觉？姚明说：“我拿到他
们的名单，发现这里边大部分

是1988年和1991年的小选
手，突然发现自己老了。并且
很羡慕他们现在能有这样好
的条件。”

当记者问姚明，准备如何
招待他在火箭队的队友海德
的时候，姚明说：“有时间的

话，我肯定会带他到处玩玩，
比如去城隍庙，吃小笼包什么
的。” !56"
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$%4 拉斯维加斯夏季
联赛马上就要开始，密尔沃

基雄鹿的总经理拉里·哈里
斯准备亲自与易建联进行一
次会晤。

密尔沃基媒体表示，当地
时间周四拉里·哈里斯已经抵
达拉斯维加斯，而易建联也将
跟随中国男篮抵达拉斯维加

斯参加夏季联赛，可以肯定的
是哈里斯将和易建联见面。

自从6月28日选秀大会
被雄鹿摘下以后，易建联一直
拒绝谈论他在 NBA的未来，
他的经纪人赵刚表示希望能
去大城市的球队，这有利于他

们开拓市场。周二赵刚在接受
中国媒体采访时说：“考虑到
易建联的未来，我们正在试图
将他交易。”

不过雄鹿的总经理拉里·
哈里斯一直坚持不会交易阿
联，他希望说服阿联和博格博、

维兰纽瓦组成球队的内线。
雄鹿队的主教练拉里·克

里斯托克维克将有机会现场
看到易建联的比赛，之前他只
是通过录像看过易建联的比
赛，外界认为易建联和库科
奇、诺维茨基很像。克里斯托

克维克说：“我们通过各种方
式获得了他的比赛资料，他是
一名独特的球员，他攻击范围
非常广，垂直弹跳达到38英
寸。我看过一些他的录像，他
喜欢扣篮，他有中投能力，我
希望他能来这里，作为教练我

的责任就是帮他提高。”
如果易建联拒绝为雄鹿

效力，他也将无法回到广东打
CBA，明年他还可以参加选
秀，但这并不是明智的做法，
2008年中国队要打奥运会，
他们希望易建联能够尽快在

NBA中提高。 $
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%&'） 美洲杯 ! 组 " 日

结束了最后一轮的两场比
赛!阿根廷队凭借马斯切拉
诺的入球战胜巴拉圭队"从
而以小组头名身份晋级八
强!已出线无望的哥伦比亚
队以相同比分战胜了同病
相怜的美国队"终于用一场

胜利结束了自己的美洲杯
之旅!

阿根廷队与巴拉圭队一

役" 双方主教练都雪藏了多
名主力!整场比赛中"阿根廷

队场面略微占优!下半场"随
着马斯切拉诺和梅西的登
场" 阿根廷队进一步控制了
场上局势"并在第 #$分钟由
马斯切拉诺攻入了本场比赛
的唯一入球!

这样" 巴拉圭队的四分

之一决赛对手将是 %组头名
墨西哥队" 阿根廷队的对手
则是 &组第二名秘鲁队!
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$%4 NBA总冠军是
希尔和菲尼克斯太阳队的共

同目标，为了实现这一目标他
们走到一起，希尔告别奥兰多
魔术队，他决定接受菲尼克斯
太阳队的合同，这将增强太阳
队的小前锋位置深度。

希尔的经纪人巴比透

露，希尔已经同意太阳队开
出的一份两年合约，第一年
薪金是180万美元，第二年
是 200万美元，球员拥有第
二年的选择权。

除了太阳队外，希尔还考
虑了活塞队、热火队、小牛队

和马刺队，不过他最终决定选
择太阳队，因为他觉得太阳队
能够充分发挥他的能力，他们
也有机会冲击总冠军。
“很明显金钱并不是最

重要因素，”巴比说，“他可
以索取更高的薪金，希尔想

要的就是赢得总冠军的机
会，他想加盟一支有机会做
出贡献的球队，太阳队是最
合适的选择。” !CD"
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'%& 总冠军马刺

队的总决赛 ()*#法国人托
尼$帕克即将在本周末举行
婚礼!在大喜日子来临之前"

帕克向媒体表示" 由于自己
总是生活在男人的圈子里"

所以希望妻子能为他生几个
女儿!

帕克 +日接受巴黎当地
媒体%巴黎人报&的采访时称
自己'非常渴望拥有孩子(!

'虽然我不会随便把私
生活和事业相提并论" 但生

儿育女的确比拿到几个
'%& 总冠军更有价值"(帕

克说"'埃娃)帕克的未婚妻*

和我经常讨论这个话题"我
更乐意要几个女孩儿" 因为
我的篮球生涯中总是和男人
打交道! (

埃娃是美国当红的电视
剧明星" 上述两人首先将在

, 日举行正式的结婚仪式"

巴黎市长德拉诺埃将亲自为
新人主持婚礼" 然后两人将
于 -日在巴黎郊外的一座古
堡里举行盛大的庆典!
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上赛季代表火箭队出战
31场的斯潘诺里斯在 7月 5

日接受美国媒体采访时明确
表态，下赛季不会再参加
NBA的比赛，“做出这样的
决定完全是因为家庭问题。我
并不失望，生活就是这样，你
永远不知道明天会发生什么。
签订合约之时，我怀着极高的

期望。来到这里之后却发生了
很多事情，所以我的决定也会
随之变化。”作为队友，姚明
对于斯潘的离开表示理解，
“祝他好运吧，去年他在火箭
队没能得到很好的机会，他有
理由作出这样的决定。”姚明

说。 $%&' ()

$%4 昨天，曼城队官
方网站宣布，俱乐部任命前

英格兰队主帅埃里克森为球
队新任主帅，他将接替在 5
月离开的皮尔斯。

曼城队官方网站的报道
称，59岁的瑞典人在昨天下
午被任命为曼城队新任主
帅。埃里克森兴奋地表示，

“我很荣幸被任命为曼城队
的新任主帅，这是一个让人
激动的挑战，我已经在准备
即将开始的新赛季。我准备
打造出一支让我们的球迷可
以感到骄傲的队伍”。

俱乐部的首席执行官麦

金托什表示，“我们很高兴
任命了埃里克森这样的教

练，这意味着我们进入了一
个让人激动的新时代。埃里

克森先生有丰富的执教欧洲
顶级俱乐部的经验，他能在
最好的俱乐部成功是吸引我
们的原因。由于执教英格兰
队的关系，他同样非常了解
英超联赛”。

在本赛季中后期，曼城
队被他信财团有意收购的消

息弄得满城风雨，赛季刚刚
结束，主帅皮尔斯离职更加
剧了曼城的危机。同时，泰国
前总理他信击败其他对手
后，入主曼城队几成定局。

据悉双方签约三年，埃

里克森的年薪达到了250万
英镑。 !CD"
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